

## オープンスクール(授業参観・PTA 総会・部活動保護者会) ご参加ありがとうございました

5月1日(木)のオープンスクールに、たくさんの保護者の皆様からご来校いただきました。お子さんの学校での様子はいかがでしたでしょうか。

授業参観の後に行われたPTA総会では、今年度のPTA活動について審議し、活動計画が承認されました。また、今年度も部活動保護者会を実施し、各部の活動方針や活動計画についての説明をいたしました。今年度も、当校の教育活動にご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



## 一中の伝統「稲作体験学習(田植え)」を行いました！

5月8日(木)に全校で田植えを行いました。今年度は晴天に恵まれ、予定どおりに実施することができました。恐る恐る水田に足を踏み入れ、ゆっくり確実に植えていく生徒もいれば、泥だらけになりながら熱心に作業を進めていく生徒もいました。生徒の活動を支えていただいた皆様、ありがとうございました。

今後も、稲刈りや脱穀などの体験を通して、新潟市の基幹産業である農業への関心を高め、作物を育てることの大変さや収穫の素晴らしさを体感してほしいと願っています。活動は、ライスプロジェクト委員会が中心となり、様々な方々のお力をお借りしながら進めていきます。秋にはどんなお米が実るか、今から楽しみです。



## 1年生 校外学習

4月23日(水)、1年生は胎内市にある少年自然の家で校外学習を行いました。当日の朝は、あいにくの雨模様・・・となりましたが、1年生のエネルギーで雨雲が晴れ、屋外での野外炊さんを実施することができました。班ごとにカレーを作っておいしく食べ、午後は学年でレクリエーション(大縄跳び)を行い、仲間づくりをしました。



## 2年生 救命救急講習会

4月23日(水)、秋葉消防署の皆様を講師にお招きし、心肺蘇生法やAEDの使い方を学ぶ講習会を実施しました。いざという時に役立つ技術とあって、どのクラスも動画の説明や講師のお手本をよく見て、真剣に取り組んでいる様子が印象的でした。



## 3年生 修学旅行

4月22日(火)～24日(木)の3日間、3年生は関西方面へ修学旅行に行ってきました。1日目は「大阪・関西万博」、2日目は「京都班別自主研修」、3日目は「ユニバーサルスタジオジャパン」という行程でした。現地でしか見ることのできないものを見て学ぶ、そして仲間と一緒に大切な思い出をつくる最高の機会となりました。

